

700 Euro für Rhönradturner

Volksbank Mittelhessen verlieh jetzt die »Sterne des Sports«

Mücke-Groß-Eichen (sf). Die drei Übungsleiterinnen des TSV Groß-Eichen hatten sich beim Volksbank-Wettbewerb »Sterne des Sports« mit ihrem

Projekt »Rhönradturnen im TSV Groß-Eichen« beworben und einen Spitzenplatz erzielt.

Ihnen wurde jetzt als Preisgeld 700 Euro überreicht. Beim Wettbewerb Sterne des Sports geht es nicht um sportliche Höchstleistungen. Vielmehr sollen Initiativen in Bereichen wie Gesundheit, Jugendarbeit, Integration, Gleichstellung gewürdigt und der Öffentlichkeit vorgestellt werden. Seit dem Jahr 2004 vergeben der Deutsche Olympische Sportbund und die Volksbanken Raiffeisenbanken die »Sterne des Sports« verbunden mit einer Geldprämie auf kommunaler, Landes- und Bundesebene. Jährlicher Höhepunkt ist die Verleihung des »Großen Stern des Sports« in Gold an den Bundessieger im Rahmen einer feierlichen Abschlussgala in der Hauptstadt.

Die nächste Ausschreibung startet im Frühjahr 2014. Ansprechpartnerin der Volksbank Mittelhessen ist Natalija Korbmacher.



Filialbereichsleiter Norbert Steinmüller, Alisa Krumey, Maren Schombert, Laura Schombert und Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker. (Foto: sf)